



Ursula Zybach (bisher), Andreas Jaun, Marianne Hayoz, Sandra Jungen, Daniel Brügger, Anna Zeilstra

Foto: David Schweizer

Zäme für Spiez - ökologisch und sozial



Gemeinderatswahlen am 8. November 2020

Spiez soll attraktiver für Familien sein und Angebote für alte und junge Menschen und eine wirkungsvolle Integration fördern. Dabei gewinnt die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum stark an Bedeutung. Vielfältige Kultur- und Naturlandschaften sind wichtig als Naherholungsgebiete und für die Biodiversität und müssen deshalb erhalten und aufgewertet werden. Zudem soll sich Spiez mit dem Ausbau erneuerbarer Energien, Effizienzverbesserungen und Einsparungen als Energiestadt weiterentwickeln.

Wir stehen für ein offenes, nachhaltiges, attraktives sowie soziales Spiez, Einigen, Faulensee, Hondrich und Spiezwiler!

Wählen, mitgestalten - mit Ihrer Stimme für uns am 8. November 2020

SP Spiez

Ursula Zybach (bisher, 1967), GR 6.01: Dipl. Lebensmittelingenieurin ETH, Grossrätin, Gemeinderätin Ressort Finanzen, Präsidentin Spitex Verband Kanton Bern und Public Health Schweiz, Stiftungsrätin IdeeSport und Unesco Welterbe Jungfrau-Aletsch

Marianne Hayoz Wagner (1967), GR 6.02: Dipl. Architektin ETH, Katechetin, Familienfrau, 3 Töchter, GGR-Präsidentin 2020, Mitglied GPK, Co-Präsidium SP Spiez, Präsidentin Stiftungsrat Stiftung Bubenberg

Sandra Jungen (1968), GR 6.03: Koordinatorin Freiwilligenarbeit Asyl Berner Oberland, Werbekauffrau/Produktmanagerin, Familienfrau, 2 Kinder, Sozialkommissionen und Integrationsausschuss

Grüne Spiez

Daniel Brügger (1958), GR 6.04: Elektroingenieur HTL, Informatik-Unternehmer, Mitglied GGR, GPK und Mobilitätsausschuss, Vorstand Grüne Spiez, Verwaltung Genossenschaft SpiezSolar

Andreas Jaun (1970), GR 6.05: Dipl. Biologe, verheiratet, 3 Kinder, Mitglied GGR Spiez, Präsident Spiezer Agenda 21, Mitglied VR Spiez Marketing AG, Verwaltung SpiezSolar und Kulturkommission

Anna Katharina Zeilstra (1993), GR 6.06: Sozialpädagogin HF, Mitglied des Grossen Gemeinderates seit 2014, Präsidentin der Grünen Spiez und des überparteilichen Frauenforums Spiez